

*Einschlafen wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist Freiheit für die Seele und ein Trost für uns alle.*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren,
wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung Gerhard entgegengebracht wurde.

Wir sagen von Herzen – DANKE – für die grosse Anteilnahme
und die liebevollen Worte beim Abschied von

Gerhard Josef Banghard

Behalte ihn jeder so in Erinnerung, wie er/sie ihn gekannt, geschätzt
und mit ihm frohe Stunden erlebt hat.

In stiller Trauer:

Deine Gertrud

Martina, Andrea, Gabriele, Michael und Familien

Kraichtal-Landshausen, im Januar 2023